

Fecha 07.11.2008	Sección Espectáculos	Página 11
---------------------	-------------------------	--------------

## Una vez se sintió más famoso que 'Cantinflas'

# 'Chabelo' suma 40 años al aire

Admite que si sigue en tv, es porque todavía es negocio

Alex Madrigal

alejandro.madrigal@eluniversal.com.mx

**X**avier López y *Chabelo* son dos personas distintas. Por un lado está el actor sensato, que entiende que en cualquier momento su programa *En familia* puede salir del aire, y por el otro, el personaje que se niega a morir en la **televisión** mexicana, con 54 años de trayectoria.

"Como no llego a tener más acciones que Azcárraga en **Televisa**, él puede decidir que me vaya", dijo el cuate *Chabelo*.

Sin embargo, Xavier López sabe que él y *Chabelo* son una pieza importante en el negocio de la tv, y con 40 años de *En familia*, sí es de los consentidos.

"Siempre he guardo mi lugar, no soy gente que me guste estar con ellos. Soy disciplinado, quizás por eso siempre he tenido una buena relación con el abuelo (Azcárraga Vidaurreta), después con el padre (Azcárraga Milmo) y ahora con el hijo (Azcárraga Jean)", consideró el actor de 73 años.

"Pero lo que debemos entender, es que **Televisa** no es una empresa de beneficencia, sino un negocio, y si sigo en la **televisión**, es porque soy negocio."

*Chabelo* y su programa cumplirán 2 mil 100 programas y 40 años de honrar a los niños; en el festejo lo acompañarán su primera edecán, Verónica Castro, y su amigo Marco Antonio Muñoz.

"Si a mí me hubieran dicho que mi personaje duraría tantos años, les hubiera contestado que estaban mariguanos."

Xavier López, en 1953 estudiaba medicina y veía en la tv una manera de ganar 5 pesos y continuar sus estudios: "La medicina fue un deseo que no se cumplió, alguna vez quise reto-

mar la carrera para tener un título, pero entendí que mi profesión era tan importante como la de un médico".

En algún momento *Chabelo* gozó ser más popular que *Cantinflas*: "Cuando me contrató una marca de refrescos, un día caminaba con Mario Moreno *Cantinflas* y alguien dijo: 'Quién es el pen... que está con *Chabelo*', jamás lo voy a olvidar".

### Maldoso desde chiquillo

Como todo niño, tuvo una faceta traviesa al lado de Héctor Lechuga

- Dice que el mayor homenaje es que a 54 años siga estando vigente.
- Su carrera empezó con 'El Tío Gamboín', al que considera su padre



Fecha <b>07.11.2008</b>	Sección <b>Espectáculos</b>	Página <b>11</b>
----------------------------	--------------------------------	---------------------



**EL AMIGO** de todos los niños recuerda cómo llegó a la televisión